

**Gemeindekanzlei***9102 Herisau**Postfach 1160**Telefon 071 354 54 44**www.herisau.ch**E-Mail**unser Zeichen**Datum*

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

twk

13. November 2020

Medienmitteilung - Kommunikation**Gemeinde besetzt Kommunikation neu**

Die Gemeinde Herisau erhält einen neuen Kommunikationsverantwortlichen. Per 1. Februar wird Johannes Wey die Stelle mit einem 80-Prozent-Pensum antreten. Johannes Wey ist derzeit beim St. Galler Tagblatt als stellvertretender Leiter der Stadtreaktion St. Gallen tätig. Zuvor war er als Redaktor beim gleichen Arbeitgeber unter anderem in der Online-Redaktion sowie 2010-2013 in der Lokalredaktion der Appenzeller Zeitung in Herisau angestellt. Nach dem Abschluss der Berufsmaturität studierte er Journalismus und Organisationskommunikation an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften in Winterthur. Zudem hat er diverse Weiterbildungen am MAZ in Luzern, unter anderem in Onlinejournalismus und Lokaljournalismus, absolviert. Johannes Wey ist 34 Jahre alt und wohnt in St.Gallen.

Sein Vorgänger als Kommunikationsverantwortlicher der Gemeinde Herisau, Thomas Walliser Keel, wird anfangs Januar zum Kanton Thurgau an eine ähnliche Stelle wechseln. Er hat ab 2009 die Kommunikationsstelle der Gemeinde Herisau aufgebaut und in der Folge zahlreiche Projekte begleitet, wie etwa die Bürgerbeteiligung beim Prozess Zentrumsentwicklung 2014-2017 oder das Bahnhofprojekt, und teils mitinitiiert. Beispiele für Letzteres sind die Ausstellung zum Silvesterchlausen seit 2016 und die neue Gemeinde-Broschüre 2019.

Die Gemeinde Herisau dankt Thomas Walliser Keel für seinen Einsatz und wünscht ihm weiterhin alles Gute.

Kontakt: Kurt Geser, Gemeindepräsident
Kurt.Geser@herisau.ar.ch
Tel. 071 354 54 50

Thomas Baumgartner, Gemeindeschreiber
Thomas.Baumgartner@herisau.ar.ch
Tel. 071 354 54 40



Thomas Walliser Keel